

## Eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau in Teilen von Adorf, Annaveen und Hebelermeer

Die Westconnect GmbH (ehemals Westenergie Breitband GmbH) plant in Teilen der Ortsteile Adorf und Hebelermeer sowie Annaveen einen eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau. Insgesamt können in den drei Teilbereichen 273 Wohn- und Geschäftseinheiten einen Glasfaseranschluss bis in das jeweilige Gebäude erhalten.

Die Vorvermarktung für die geplanten Ausbauprojekte läuft seit dem 01.12.2022. Für einen Ausbau ist es notwendig, dass bis zum 31.03.2023 in Adorf 40 % der Betroffenen und in Hebelermeer und Annaveen 50 % ein Produkt buchen. In Rahmen der Vorvermarktung ist dabei der Glasfaserhausanschluss kostenlos. Ein späterer Hausanschluss kostet bis zu 1.547,00 €.

Die betroffenen Grundstückseigentümer wurden inzwischen von der Westconnect GmbH mehrfach angeschrieben. Eine Informationsveranstaltung hat am 09.01.2023 in der Oberschule stattgefunden. Bislang ist die notwendige Quote noch in keinem Ortsteil erreicht. Sie wird zum Teil noch deutlich unterschritten.

Interessierte Eigentümer sollen sich daher möglichst kurzfristig z.B. über die Homepage [www.eon-highspeed.com](http://www.eon-highspeed.com) informieren und Kontakt mit der E.on aufnehmen.

<b>Adorf</b>
<b>Adressen:</b> 89
<b>Wohn- und Geschäftseinheiten:</b> 103
<b>Vermarktungsquote:</b> 40%
<b>erforderliche Verträge:</b> 42



## Annaveen

Adressen: 62

Wohn- und  
Geschäftseinheiten: 67

Vermarktungsquote: 50%  
erforderliche Verträge: 27



## Hebelermeer

Adressen: 84

Wohn- und  
Geschäftseinheiten: 103

Vermarktungsquote: 50%  
erforderliche Verträge: 52

